
   
  
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 1er JUIN 2021 (visio-conférence) 
  
  

PRESENTS : BUENERD Nicole, CHAMBE Cédric, DAJOUX Jérôme, FERRI Etienne, LELEU David,  

PORTIER Franck, PORTIER Jacques 

 
La séance a débuté à 18H15  
  
Point sur les adhésions : 
Total de 56 adhérents : 2 nouveaux entrants en « loisir » 
 
Point sur la trésorerie / encaissements et remboursements (tous ?)                                                                  
Cédric nous précise que le solde bancaire est créditeur ; il a effectué le dernier virement pour remboursement de 
la partie « entraînement » à la ligue non dispensé ; pas d’activités donc pas de nouvelles écritures sur le compte 
bancaire  
Potentiellement en dépenses : - 500 eur pour l’inscription des équipes en compétition en octobre et les frais des 

rencontres - 200 eur pour achats de balles - les cours à la ligue en novembre - les remboursements des 
entraînements à ESSM et ST Ismier, ou ristourne sur la nouvelle année 

Cédric n’a pas demandé la 1ère partie de la subvention et ne la demandera peut-être pas du tout 
 
Retour sur le budget 2021 / réponse du comptable ?  
Pas de retour du Trésorier Luc Van de Velde suite au mail de Cédric lui demandant des explications sur ses 3 
propositions différentes pour ce budget par rapport à notre demande : plus très important car un nouveau 
trésorier sera nommé au GSE ; voir alors les attentes comptables au prochain budget. 
Cédric surveillera les finances fin novembre - si Bercy ou pas fin novembre ? (Tickets à prendre mi-juillet) 
- Si déplacement à Turin ou pas fin novembre ?  David et Etienne se renseignent d’ores et déjà.sur cet 

événement et on ne fera pas les 2, l’un ou l’autre. 
 
Point sur les tarifs de la saison prochaine 
Une discussion est ouverte sur la fiche d’inscription de l’année en cours qui paraît trop complexe, aussi 
Jérôme refera 1 proposition tarifaire simplifiée qu’il soumettra au bureau 
Le tarif « loisir » resterait à 20eur et à 50eur avec licence ; on pourrait envisager que le partenariat avec ESSM  
AGRI pour une jauge de 50 adhérents pourrait bénéficier à l’ensemble des licenciés avec une caution badge à 
10eur ; Jérôme va demander au Président du GSE la confirmation de la possible prise en « participation » de 
cette adhésion forfaitaire  

 
Point sur les entraînements à la ligue (créneau, entraineur) avant le 6/06  

Jérôme a reçu comme chaque année 1 mail de la ligue afin de se positionner sur les créneaux du soir : il a 
demandé pour le mercredi soir de 19h00 à 20h30 sur 2 terrains après avoir eu l’aval d’Hervé Dang de nous 
encadrer et demandera aussi pour les lundis et mardis de 12h00 à 13h30 lorsqu’il aura trouvé un nouveau 
coach car Hervé Guillot Gevaudan ne rempile pas cette année.; les courts se tiendront du 8 novembre au 
15 avril 2022. Nous cherchons donc un DE pour encadrer les sessions du lundi et mardi : Jerome demande 
à sa connaissance ardéchoise (il est OK), David demande à un des 2 DE du GUC. La question du contrat 
et du financement se posera également par la suite. 

 
Point sur les balles à commander : autres marques ?   
Les « babolat team » sont moins performantes qu’auparavant….mais en revérifiant la commande Jérôme se 

rend compte qu’il y a eu une erreur de livraison, pas le bon modèle : babolat Team All court au lieu de 
Babolat team ; Cependant il est bien d’en tester d’autres aussi. Le choix se porte sur les « Dunlop Fort All 
court », 2 cartons 

 
 



Retour sur le film/clip : séquences, longueur, plan, arrière-plan… 
Nous avons visualisé la 1ère ébauche du clip tourné :  les 3 critères sont respectés : convivialité, esprit d’équipe, 

plaisir ; mais quelques modifications à apporter : allonger le temps du plan du coup droit d’Hervé 
(avant/après), remplacer la volée de revers par une volée de coup droit haute comme le coach le montre 
auparavant. Jérôme fera part de notre retour à la Société REKKO pour voir si des modifs sont possibles. 

 
Retour sur notre date d’animation ? 
La date retenue est le 12 septembre  -> communication à préparer pour diffusion aux adhérents et GSE 
 
Prévoir défi club + enregistrement résultat 4ème série possible  
David gérera ce tournoi interne sous une forme différente, format type championnat ; ce tournoi a toujours pour 

objectif de permettre à tous les adhérents du club de jouer, de se défier et de connaître de nouveaux 
partenaires de jeu ; durée de mi-juin à fin septembre ; pour les balles voir avec Jérôme, Franck, David 

Une info a été mise en ligne et les inscriptions sont ouvertes  

Prévoir la prochaine date de réunion 

Elle se tiendra le mardi 24 août 

 

DIVERS : tout sujet non évoqué dans l’ordre du jour mais qui aurait son importance  

- Jérôme propose au conseil d’administration de demander que Nicole et Jacques soient reconnus membres 

d’honneur auprès du GSE pour leurs nombreuses années de bénévolat au sein du club tennis 

 

Tous les sujets de l’Ordre du jour ayant été abordés la séance est levée à 20h15   

 
RAPPEL :  la date de la prochaine réunion est le mardi 24 août (voir pour le mode plus tard)  
   
                     
 
  
La secrétaire  
N.BUENERD 


